

## El sexo en tiempos del virus

Intelectuales, personas famosas, familiares, amigos y las redes sociales nos recomiendan libros, películas, programas de televisión, series, labores artesanales, actividades físicas, tareas para compartir con los niños, entretenimientos para adultos, etcétera, a los fines de atravesar de la mejor manera posible la cuarentena.

También es de público conocimiento que nuestros conciudadanos - así como en otros países del mundo - se lanzaron entusiastamente a comprar provisiones ante el temor de desabastecimiento. Rápidamente desaparecieron artículos tales como alcohol en gel y barbijos.

Pero, hete aquí que las personas mayores - más sabe el diablo por viejo que por diablo - previsoras ante la cuarentena se abastecieron de un producto esencial para disfrutar del encierro obligatorio: el Viagra. El secretario general del Sindicato Argentino de Farmacéuticos y Bioquímicos, Marcelo Peretta, confirmó que este preciado producto escasea en la nación. El funcionario piensa que ese “consumo inesperado” se debe a la cuarentena obligatoria decretada por el gobierno para detener el avance del Covid-19. Y no es sólo un fenómeno local, lo mismo ocurrió en el Reino Unido.

Es así que los mayores de 60 años –edad en la cual comienzan los problemas de erección- poco afectos a la actividad física programada y con dificultades para el manejo de los dispositivos electrónicos digitales, tienen tiempo ocioso para dedicarlo a los placeres de la cama. Padres y abuelos que al abrigo del virus en el hogar pensaron en la manera de esquivar la enfermedad y la muerte apostando a la vida.

Sin conocimientos de lo que ocurre en Argentina con respecto a la píldora del día después, sabemos que en el Reino Unido las ventas aumentaron un 23%, mientras los medicamentos para la eyaculación precoz lo hicieron un 34%. Estos números ponen de relieve que no sólo la tercera edad –sin posibilidades reproductivas- se prepara para el sexo casero, sino que la población más joven piensa disfrutar de mayor intimidad a causa de la cuarentena. Aquellas parejas que lo cursan separadas tienen herramientas virtuales para encender y apagar su pasión; y para aquellos que no tienen compañero harán uso de su imaginación.

Las parejas del Reino Unido están equipadas con la píldora del día después, quizás por la cercanía cultural con los Estados Unidos donde, a consecuencia del famoso gran apagón de Nueva York, la falta de televisión provocó una inusitada actividad sexual de sus habitantes, verificada cuando exactamente a los nueve meses se registró una sorprendente explosión de nacimientos que colapsó los centros de atención.

No sabemos si nuestros ciudadanos más jóvenes usarán o no métodos anticonceptivos, lo que me atrevo a pronosticar es que para fin de año tendremos un llamativo aumento de nacimientos. Y festejémoslo. Que ante el dolor y la muerte estalle la vida.